
Утверждаю: 
Зам. Г лавы Админийтращ и города Сарапула

А.М.Зуев

Протокол от 15 февраля 2018г.
общественной комиссии по обеспечению реализации подпрограммы «Формирование 
современной городской среды» на территории муниципального образования «Город 

Сарапул» в 2017 году и обсуждению проекта муниципальной программы «Формирование 
современной городской среды» на территории муниципального образования «Город

Сарапул» в 2018-2022 г г .

Председательствовал: Зам. Главы Администрации города Сарапула Зуев А.М. 

Присутствовали:

1 Грахов А.В. начальник УЖКХ
2 Бочкарева С.В. зам.Главы Администрации-начальник Управления финансов 

г.Сарапула
3 Маркасова О.В. начальник отдела УЖКХ
4 Маркасова О.В. начальник отдела УЖКХ
5 Галанова Е.Н. начальник отдела управления экономики
6 Лагунова Е.М. начальник УАиГ

7 Бурков С.В. депутат Сарапульской городской Думы
8 Рыбаков Р.Ю. депутат Сарапульской городской Думы
9 Уланов С.В. депутат Сарапульской городской Думы
10 Козлов С.Н. председатель Сарапульской городской организации ВОИ
11 Оганян Д.Л. директор МУ «Управление благоустройства»
12 Коткин К.С. и.о. директора МУ СЗ СР и КР
13 Розова И.Д. председатель координационного Совета профсоюзов

Из 16 членов общественной комиссии присутствуют 13 человек, кворум имеется.
На заседании присутствуют председатель Сарапульской городской Думы, редактор 
газеты «Красное Прикамье», пресс-служба Администрации города

Повестка:

1. Подведение итогов сбора предложений по перечню общественных территорий, 

предлагаемых благоустройству в период 2018-2022 гг. в рамках комфортной 

городской среды в городе Сарапуле - Докладчик -  Грахов А.В.

2. Рассмотрение и обсуждение дизайн-проектов общественных территорий, 

предлагаемых благоустройству в период 2018-2022 гг. в рамках комфортной 

городской среды в городе Сарапуле - Докладчик -  Лагунова Е.М.

3. Утверждение перечня общественных территорий, отобранных для проведения 

рейтингового голосования -Докладчик -  Зуев А.М. (предложение голосовать 

списком).



4. Разное: рассмотрение заявки ТСЖ «Фрунзе, 17» - Докладчик Маркасова О.В.

Со вступительным словом выступил заместитель Главы Администрации города Сарапула 
Зуев А.М., рассказал о задачах общественной комиссии.

1. По первому вопросу СЛУШАЛИ: Грахов А.В.

В период с 15 января по 9 февраля 2018 года на семи площадках города 
проводился сбор предложений по выбору общественных территорий, которые 
будут благоустроены в рамках комфортной городской среды в период 2018-2022 
гг.
Всего поступило 6 783 предложения.
Анализ поступивших предложений показал, что наряду с предложенными 
общественными территориями граждане высказали свое мнение и по другим 
общественным пространствам.
Итоги поступивших предложений выглядят следующим образом:

1. Набережная реки Кама от ул.Первомайская до ул.Ст.Разина -3 290

2. Парк имени В.И. Ленина -3 067

3. Городской сад имени А.С.Пушкина -2  095

4. Площадь 200 лет Сарапула - 1 635 1,4

5. ул. Советская от ул.Раскольникова до ул.Лесная - 586

6 . Урал-гора -710

7. ул.Первомайская от ул.Труда до ул.Некрасова - 1 258

8 . ул.Красноармейская от ул.Советская до ул.Гагарина - 326

9. Территория в кадастровом квартале 18:30:000184,
ограниченная ул.Пугачева, ул.Гоголя, ул. Интернациональная - 358

10 . Парк Молодежный (рекреационная зона между -1612 
между СОШ №13 и ДШИ №2)

11. Парк Победы - 1 347

Следует отметь, что очень активными оказались жители микрорайонов Южный 
поселок и Элеконд и благодаря им появились две новые общественные 
территории.

По первому вопросу РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению.

2. По второму вопросу СЛУШАЛИ: Лагунову Е.М.

Начальник управления архитектуры и градостроительства Администрации города 
презентовала концепции благоустройства общественных территорий.
Данные проекты необходимо широко обсудить с общественностью, внести



соответствующие поправки, доработать проекты и после общественных 
обсуждений утвердить на общественной комиссии. Проекты необходимо 
разместить на официальном сайте города в разделе комфорная городская среда 
для ознакомления и получения предложений по наполнению предложенных 
общественных простанств.

По второму вопросу РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению.
Администрации города разместить проекты всех общественных территорий на 

официальном сайте города в разделе комфорная городская среда.

3. По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Зуева А.М.

В связи с ограниченным финансированием и ориентировочным выделением 
средств на 2018 год на формирование комфортной городской среды 227 руб. на 1 жителя 
города нет необходимости включать в перечень для рейтингового голосования все 
объекты понимая, что все общественные территории требует значительных финансовых 
вложений и нет необходимости не закончив один объект переходить на другой.

Есть предложение в рейтиноговое голосование включить шесть объектов, 
набравших наибольшее количество предложений граждан. Вопрос поставлен на 
голосование.

За- 15 чел., против -1 чел.

По третьему вопросу РЕШИЛИ:
чЧ

Утвердить перечень общественных территорий для рейтингового голосования:

1. Набережная реки Кама от ул.Первомайская до ул.Ст.Разина
2. Парк имени В.И. Ленина
3. Городской сад имени А.С.Пушкина
4. Площадь 200 лет Сарапула
5. Парк Молодежный (рекреационная зона между СОШ №13 и ДТТТИ №2)
6. Парк Победы

Администрации города опубликовать перечень в средствах массовой информации.

4. По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: Маркасову О.В.

Поступила заявка на благоустройство дворовой территории ТСЖ 
«Фрунзе, 17».
Документы представлены в полном объеме.___________________

№
п/п

Дата приема 
заявки

Заинтересованное
лицо

Адрес МКД Виды работ Решение
комиссии

1

02.02.2018 ТСЖ «Фрунзе, 17» ул.Фрунзе, д. 17

Минимальный,
дополнительный

Заявку 
включить в 
перечень 
(единогласно)

По четвертому вопросу РЕШИЛИ:
Включить дворовую территорию ТСЖ «Фрунзе, 17» в муниципальную программу. 
Проработать вопрос о возможном прекращении приема заявок на благоустройство 
дворовых территорий.

Протокол вела О.В. Маркасова




